

[Accueil](#) > [Santé](#) > [Hôpital](#)

Grève des médecins hospitaliers : les syndicats déçus après leur rendez-vous au ministère

Alors qu'ils avaient appelé à la grève ce mardi, les syndicats hospitaliers sont sortis déçus de leur rendez-vous avec le ministère de la Santé. Ils demandent des revalorisations salariales.



Des syndicats hospitaliers avaient appelé à la grève, ce mardi 4 juillet 2023. Photo d'illustration. | MARC OLLIVIER/ARCHIVES OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 04/07/2023 à 19h21

[Lire le journal numérique](#)

Les syndicats de médecins hospitaliers [qui étaient en grève mardi 4 juillet](#) pour des revalorisations salariales, sont sortis déçus de leur rendez-vous avec le ministère de la Santé à Paris, rapporte l'AFP.

Il n'y a « **pas de calendrier, pas d'enveloppe, pas de mandat financier** » pour reprendre les discussions suspendues mi-mai, « **par contre, on se revoit en septembre** » a résumé le docteur Frank Boudghene, vice-président du syndicat Snam-HP.

Deux syndicats ou alliances syndicales, Alliance Hôpital (dont fait partie le Snam-HP) et l'INPH appelaient à la grève mardi.

Ces deux formations avaient signé les accords du Ségur de la Santé en juillet 2020, qui avaient revalorisé les salaires de tous les personnels hospitaliers.

Une autre intersyndicale, Action Praticiens Hospitaliers, non-signataire du Ségur de la Santé, avait pour sa part appelé à la grève lundi.

Revalorisation des gardes de nuit

Les médecins qui ont le statut de praticiens hospitaliers sont environ 45 000. Ils travaillent dans les hôpitaux avec environ 40 000 médecins contractuels et 6 000 médecins hospitalo-universitaires.

Les revendications de leurs syndicats portent notamment sur la revalorisation des gardes de nuit et le week-end.

Elles se doublent de revendications sur la revalorisation de la grille salariale (accélération de l'accès au dernier échelon notamment), ou la retraite des hospitalo-universitaires.

Selon la psychiatre Béatrice Aubriot (CMH), « **le seul point où il semble que l'on puisse avancer, c'est celui des gardes. Mais je crains qu'il ne s'agisse que de prolonger** » des mesures déjà existantes, a-t-elle estimé.

Le plafonnement des salaires d'intérim médical est-il une bonne idée ?

Débattez !

Au début de l'été 2022, le nouveau ministre de la Santé François Braun avait revalorisé de 50 % les gardes dans le cadre de mesures d'urgence qui ont été reconduites depuis.

Selon les syndicats, le statut de praticien hospitaliers est de moins en moins avantageux et les médecins sont en train de s'en détourner, pour rejoindre le privé notamment.

Hôpital

Santé

Grèves

Actualité en continu